

MGV gratuliert der Fahnenmutter

LEUTE Rosa Braun feierte vor einigen Tagen 70. Geburtstag. Sie hat schon viel für den Männergesangverein Bodenwöhr getan.

BODENWÖHR. Eine angenehme Pflichtaufgabe absolvierte der Männergesangverein (MGV) am vergangenen Mittwochabend. Der Verein machte eine Busfahrt ins „Blaue“, die ins Gasthaus Irlbacher nach Penting führte. Dort feierte im Kreise der Familie und Nachbarn die Fahnenmutter des MGV Rosa Braun 70. Geburtstag.

Die Sangesbrüder unter Leitung von Dirigent Bernhard Schmidhuber brachten der Jubilarin natürlich ein Ständchen dar. Vorsitzender Christian Lutter gratulierte im Namen des Männergesangvereins zum Wiegenfest. Dabei hob er den Einsatz von Rosa Braun als Fahnenmutter beim 100-jährigen Jubiläum 1979 und beim 125-jährigen Gründungsfest 2004 besonders heraus und dankte Rosa Braun für die Teilnahme an fast allen öffentlichen Auftritten des MGV. Sie unterstreiche damit auch ihre Verbundenheit zum Verein.

(tgl)



Rosa Braun nimmt die Glückwünsche des MGV-Vorsitzenden Christian Lutter entgegen; dazwischen Chorleiter Bernhard Schmidhuber.

Foto: tgl